

GELAMIN

abgelehnten Palmfett bieten“, fasste **Johannes Prüllage**, Leiter der F & E im Unternehmen, die Vorzüge der neuen Entwicklung aus dem Landkreis Oldenburg zusammen.



Glückwunsch: Astrid Grotelüschen (Mitte) gratulierte den Mitarbeitern zur Auszeichnung.

BILD: CDU

unser neues Produkt können wir einerseits ernährungsphysiologisch argumentieren, denn es handelt sich hierbei um eine hochwertige Bypass-Energiequelle für Kühe insbesondere zu Beginn der Laktation. Zusätzlich können wir Landwirten mit diesem Futtermittel aus europäischer Raps- und Sonnenblumensaat eine Alternative zum immer stärker vom Verbraucher

Mit großem Interesse hat sich die CDU-Bundestagsabgeordnete **Astrid Grotelüschen** bei einem Besuch des Wildeshäuser Futtermittelherstellers Gelamin dessen auf der Euro Tier in Hannover mit der Silbermedaille ausgezeichnetes Produkt Rupirol Sunline erläutern lassen. „Für